

令和6年度学校評価結果（保護者）



<自由記述>

- ・先生方がとても親切で、子供達が元気なところがいいです。いつもありがとうございます。
- ・いつも生徒たちを見守りくださり、ありがとうございます。
- ・天気急変時や台風等のマチコミ連絡が迅速で助かります。下校時刻も記載してくださりありがたいです。日々の行事ではホームページの写真で様子がわかるので、楽しみに見させて頂いています。
- ・入学時にパソコンの購入を勧められて準備しましたが、未だ使う様子がありません。いつから使用しますか？
- ・街灯が少なく、下校が遅いと危険かと思います。遅くなる場合、複数人で下校する等の指導をしていただきたい。
- ・一部頭髪、アクセサリー等について、ある程度許可してもよいのでは。
- ・規則が厳しい。
- ・高校生活を楽しんで欲しい。
- ・SNSで取り上げる内容について、全ての生徒を平等に活動を評価してもらいたい。

【保護者からのご意見に対する学校からの回答】

このたびは、学校評価アンケートに貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。皆様の温かいお言葉やご指摘を真摯に受け止め、より良い学校づくりに努めてまいります。以下、ご意見への回答をお伝えいたします。

1 マチコミ連絡・ホームページでの写真掲載について

天候急変時や台風時の迅速な連絡がお役に立てているとのこと、何よりです。今後も、保護者の皆様が安心できるよう、適切なタイミングで情報をお伝えしてまいります。また、行事の様子をホームページでご覧いただいているとのこと、ありがとうございます。引き続き、学校の活動をできるだけ分かりやすくお伝えできるよう努めてまいります。

2 学校の規則について

校則については、生徒が規律ある学校生活を送りながらも、充実した有意義な高校生活を過ごすことができるようにすることを目的としています。ただし、時代に合わせた見直しも必要であると考えております。生徒や保護者の皆様の意見も参考にしながら、より適切な形を模索していきます。

3 パソコン等の端末の使用について

入学時に端末をご準備いただきありがとうございました。現状では使用頻度が少ないと感じられるかもしれませんが、授業や課題、学習活動において活用の機会を増やして参ります。

4 登下校時の安全について

特に下校時の安全についてご心配いただきありがとうございます。確かに、周囲の環境によっては危険が伴う可能性がございますので、生徒には集団下校の重要性を改めて指導してまいります。また、地域と連携し、街灯の整備や安全確保についても働きかけを行ってまいります。

5 服装・頭髪の指導のばらつきについて

校則の運用において、指導にばらつきがあると感じられる点については、学校としても公平性を大切にするべきと考えております。教員間で指導基準を再確認し、一貫性をもって対応できるよう努めてまいります。また、校則自体の見直しについても、今後慎重に検討いたします。

6 SNS での情報発信について

学校行事に関する SNS の投稿内容について、ご指摘いただきありがとうございます。生徒の皆さんがそれぞれの分野で努力している姿を公平に発信できるよう、見直してまいります。

7 学校評価アンケートの意見への対応について

皆様からのご意見に対する回答は、ホームページ上で公表させていただきます。いただいたご意見を無駄にせず、学校運営の改善につなげていきたいと考えております。

最後に

改めまして、日頃より学校へのご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。今後も、生徒の健やかな成長のために、保護者の皆様とともにより良い教育環境を築いてまいります。何かご不明な点やご意見がございましたら、遠慮なくお知らせください。